

en guerrear a pesar de su *apacibilidad*, habiendo pertenecido a ella, según parece, el propio emperador Guillermo I de Alemania, de la casa de Hohenzollern.

ALFREDO OPISSO

(*Hojas Selectas*)

Errores de los farmacéuticos

Trozos de *El Mensajero*
de Johnson y Johnson.

Hemos llegado a una de las causas más importantes de las equivocaciones, o sea a la mala escritura de la prescripción. Y con el título de este párrafo quedan comprendidas la mala escritura de los ingredientes y de sus dosis, la dirección para su uso y las exageradas abreviaciones para expresar todo ello, suprimiendo importantes terminaciones químicas, y usando diversos sistemas de pesos y medidas en la misma prescripción. Tales prescripciones, por las molestias que acarrean, ponen en una constante vacilación al farmacéutico. Acontece que una vez recibida una prescripción de esta clase, y siendo de urgencia despacharla, hay imposibilidad para ponerse en comu-